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По всему миру… Существует множество изданий «Бхагавад-гиты». Их около шестисот сорока.
Но наша «Бхагавад-гита как она есть» принимается повсеместно, и поэтому мы полны надежд.
На практике можно видеть, что множество европейцев и американцев очень серьёзно приняли
это сознание Кришны. Прежде, до нашего движения, многие свами, йоги и учёные
отправлялись за границу, но в результате ни один человек не стал преданным Кришны. Это
факт. Ни один человек. Но теперь, поскольку «Бхагавад-гита» представлена как она есть,
многие тысячи людей становятся преданными Кришны, сознающими Кришну. Плоды этого
движения можно увидеть на практике, как среди учёных, так и среди обычных людей. И по
совету Чайтаньи Махапрабху Индия должна отнестись к этому движению очень серьёзно и
послать множество обученных учителей, чтобы приумножить славу Индии. Люди отнесутся к
этому очень серьёзно.
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